

Conexión del cuórum de élderes

Hace mucho tiempo, cuando yo era presidente del quórum de élderes, vi una necesidad y tuve la idea de crear una reunión conocida como conexiones del quórum de élderes.

Había imaginado un grupo de personas reunidas para aprender una tarea específica; como afinar una cortadora de césped al comienzo de la temporada, como afilar y equilibrar las cuchillas, cambiar el aceite, etc. o, más recientemente, arreglar una secadora a gas reemplazando las bobinas del solenoide de la válvula de gas y la unidad de encendido.

Para lograr esta visión:

Alguien necesitaría ayuda con un proyecto.

Alguien tendría las habilidades/herramientas para ayudar con el proyecto.

Alguien estaría dispuesto a ayudar a realizar el proyecto.

Participan todos los interesados en aprender cómo hacer el proyecto, aunque sólo sea para observar.

Todos son edificados y esto aumenta la capacidad de autosuficiencia del grupo.

Cuando se propuso al cuórum de élderes, una persona en particular se opuso a la idea porque no quería ir a otra reunión. Para demostrar que el Padre Celestial tiene sentido del humor, esa persona fue llamada más tarde a ser obispo de un barrio.

Sugiero que se proponga una reunión de este tipo en nuestro CE para aumentar nuestro nivel de autosuficiencia y sostenibilidad.

Anteriormente había sugerido un escenario de préstamo de herramientas para proporcionar un recurso de herramientas especializadas para ayudar a aquellos con necesidades que tal vez no puedan permitirse el lujo de salir y comprar lo que posiblemente sean herramientas de un solo uso.

Tengo un recurso de herramientas de este tipo que estaría dispuesto a prestar para proyectos junto con habilidades en electricidad, mecánica, plomería y otras áreas de autosuficiencia. También tengo un recurso de varios componentes, como kits de arandelas para grifos, tubos eléctricos termorretráctiles (que tienen muchos otros usos además de eléctricos), chavetas, etc. La mayoría de las personas solo necesitan uno o dos de estos artículos, que yo estoy dispuesto a separarme. Queda la pregunta, qué pasa si se dañan las herramientas, a lo que digo, es lo que es, y sigamos adelante. Todas mis herramientas son prescindibles. Quizás otros sientan lo mismo.

La cuestión de capacitación, seguridad, etc. deberá conciliarse con miembros del quórum con experiencia ayudando a quienes lo necesiten.

Esta es mi propuesta al barrio. También lo propondré en la reunión del Comité de Bienestar y Autosuficiencia de la Estaca el 10 de diciembre para recibir comentarios y perfeccionarlo.

Respetuosamente,
Michael Goodwin